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NOTAS

            
Previsão do Tempo

Fonte: Tempoagora
Loteria

Fases da Lua

QUA

MÁX. 20°
13°

48 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

18°
11°

2 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

21º
8°

0 mm

MÍN.

24/8/2021 - 14h

1° Prêmio -  2.906
2° Prêmio -  9.554
3° Prêmio -  6.164
4° Prêmio -  4.303
5° Prêmio -  0.684
6° Prêmio -  3.611

24/8/2021 - 18h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Minguante
30/8 a 5/9

Cheia
22/8 a 29/8

Fila de espera no CTG Os Legalistas

Mais de 1.300 pessoas 
foram vacinadas na 

segunda-feira

SAÚDE

A vacinação continua nesta quarta-
feira, dia 25,  com a aplicação da 

dose 1 para pessoas com 18 e 19 anos, 
adolescentes com comorbidades, 
gestantes, lactantes e puérperas 

Com 1.330 pessoas vacinadas contra a Co-
vid-19, a Secretaria Municipal de Saúde (SMS) 
imunizou jovens de 20 e 21 anos e aplicou a segun-
da dose da AstraZeneca/Fiocruz e da CoronaVac/
Butantan na tarde da segunda-feira (23), tendo 
por local o CTG Os Legalistas.

No início da tarde, 343 pessoas com a dose 2 
da AstraZeneca, agendada até 12 de setembro, e 
da CoronaVac, agendada até a data de ontem, 
completaram a vacinação. Em seguida, 987 jovens 
de 20 e 21 anos foram vacinados com a primeira 
dose da vacina.

Fotos: Rodrigo Bergsleithner

Provas ENCCEJA 2020 
serão aplicadas dia 29

Aniversário da 14ª 
Coordenadoria 

Regional de Educação

Receita abre consulta 
ao quarto lote de 

restituição do IRPF

Programa Sesc 
Maturidade Ativa 

retoma as atividades 
presenciais no Estado

O exame Encceja será aplicado no dia 29 de 
agosto. O participante pode confirmar o local e o 
horário da prova, assim como o número de inscri-
ção no Cartão de Confirmação de Inscrição no Sis-
tema Encceja que está disponível no link: https://
educacao.rs.gov.br/cartao-de-confirmacao-do-
-encceja-2020-ja-esta-disponivel. Apesar de não 
ser obrigatório, o Inep recomenda levar o cartão no 
dia da aplicação do exame.

Na sexta-feira, 20 de agosto, a 14ª Coordena-
doria Regional de Educação completou 69 anos de 
existência. Fundada em 1952, sob o nome de 14ª 
Delegacia de Educação, a coordenadoria abrange 
trinta e sete escolas em onze municípios: Santo Ân-
gelo, Entre-Ijuís, Eugênio de Castro, Guarani das 
Missões, Vitória das Missões, Sete de Setembro, 
São Miguel das Missões, Ubiretama, Cerro Largo, 
Salvador das Missões e São Pedro do Butiá. 

O quarto lote de restituição do IRPF 2021 estará 
disponível para consulta. Esse lote contempla tam-
bém restituições residuais de exercícios anteriores.

O crédito bancário para 3.819.743 contribuintes 
será realizado no dia 31 de agosto. 

Foram contemplados ainda 3.710.930 contri-
buintes não prioritários que entregaram a declara-
ção até o dia 16/08/2021.

Para saber se teve a declaração liberada, o con-
tribuinte deverá acessar a página da Receita na In-
ternet (http://idg.receita.fazenda.gov.br). Na con-
sulta à página da Receita, serviço e-CAC, é possível 
acessar o extrato da declaração e ver se há inconsis-
tências de dados identificadas pelo processamento. 
Nesta hipótese, o contribuinte pode avaliar as in-
consistências e fazer a autorregularização, median-
te entrega de declaração retificadora.

Após 17 meses em contato apenas pelas telas do 
celular, do computador ou com esporádicas visitas 
à distância, os grupos de Maturidade Ativa Sesc das 
Unidades gaúchas retomam gradativamente as ati-
vidades presenciais. Ao priorizar a saúde, o bem-es-
tar e o envelhecimento ativo da população acima de 
50 anos, o Sistema Fecomércio-RS/Sesc iniciou o 
retorno após os integrantes terem recebido as duas 
doses da vacina e os casos de contaminação por Co-
vid-19 demonstrarem significativa queda. 

No entanto, para manter a segurança de to-
dos, as atividades serão desenvolvidas apenas em 
locais amplos e ventilados, com distanciamento, 
com o uso obrigatório de máscara de forma corre-
ta (cobrindo a boca e o nariz) durante todo tempo 
em que o grupo estiver reunido, e higienização das 
mãos com álcool em gel ou com água e sabão. Neste 
primeiro momento, também não haverá programa-
ção que envolva alimentação coletiva ou chimarrão, 
mesmo que para consumo individual. 
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Custo de vida aumenta em Santo Ângelo 
e a população perde poder aquisitivo

O preço do combustível têm constantes reajustes e 
leva uma fatia, cada vez maior do orçamento do tra-
balhador brasileiro. No município de Santo Ângelo, a 
situação se agrava, pois o automóvel se tornou uma 
preferência para resolver questões de mobilidade ur-
bana. Além disso, energia elétrica e alimentos também 
impactam no bolso. 

ECONOMIA

Sicredi União RS/ES divulga projetos contemplados no Fundo Social 2021
O Fundo Social foi criado com o objetivo de apoiar 

projetos sociais locais, voltados à educação, cultura, 
esporte, saúde, segurança e meio ambiente, contri-
buindo com o desenvolvimento das comunidades 
da área de atuação da Cooperativa e exercendo o 7º 
princípio do cooperativismo: interesse pela comuni-
dade. Em 2021, a iniciativa destinou o valor de 2,5% 
dos resultados do ano anterior para serem investidos. 
“O Fundo Social foi criado para o desenvolvimento 
da comunidade e faz parte do Planejamento Estraté-
gico da Cooperativa. Ele acontece devido a participa-
ção dos associados, que desta forma também estão 
contribuindo com o desenvolvimento da comunidade 

e região”, explica Sidnei Strejevitch, presidente da Si-
credi União RS/ES.

Neste ano, o Fundo Social está contemplando 
com um bônus a mais para as entidades que geram 
renda a instituição. Os mais de 400 projetos inscritos 
foram avaliados pelos associados coordenadores de 
núcleo.

Abaixo, há a quantidade de projetos contempla-
dos por área e o valor a ser investido. Já para conhe-
cer todos os projetos contemplados e respectivas 
entidades e valores podem ser consultados aqui: 
https://www.sicredi.com.br/coop/uniaorses/fundo-
-social-2021 

Em Fevereiro de 2019 o combus-
tível era vendido ao valor de R$ 4,41. 
Em 2021 ultrapassou a casa dos R$ 5 
e atualmente está sendo comercializa-
do em média, no município à R$ 6,26. 
Na última pesquisa da ANP – Agência 
Nacional de Petróleo, o preço mais 
alto no município era de R$ 6,299. Em 
Bagé o preço chegou a ultrapassar a 
casa dos R$ 7. 

A alta corresponde a taxa aproxi-
mada de 40% (quando comparada a 
2019). Portanto, uma família que gas-
tava R$ 300,00 mensalmente. Dois 
anos após, para percorrer a mesma 
distância gasta R$ 426,00.

O preço mais baixo comercializado 
no Rio Grande do Sul, conforme o úl-
timo levantamento da ANP, realizado 
entre os dias 15 e 21 de agosto é encon-
trado em Sapucaia do Sul, R$ 5,72 e o 
mais alto R$ 7,189 em Bagé.

No gráfico ao lado, é possível ob-
servar o comparativo entre os municí-
pios gaúchos que entram na pesquisa e 
o destaque para o “preço médio” apu-
rado em cada um deles.  

VILÕES DO ORÇAMENTO

Outro vilão do orçamento é a ener-
gia elétrica, além do aumento no custo 
da tarifa, houve nos dois meses conse-
cutivos a cobrança de bandeira verme-
lha. Em agosto de 2019, uma família 
que gastou 250 KWh em 30 dias pagou 
R$ 239 (também em bandeira verme-
lha P1). No mesmo mês, em 2021, paga 
pelo mesmo consumo o valor equiva-
lente a R$ 302,00. 

Os gêneros alimentícios também 
contribuíram para a perda do poder 
aquisitivo da população, itens como 
arroz, óleo de soja, carnes, leite e seus 
derivados, fazem a conta disparar na 
registradora. Ainda os produtos de 
higiene pessoal, como o sabonete, por 
exemplo, aumentaram significativa-
mente a conta do supermercado. 

Enquanto isso se discute no País a 
tensão entre os poderes (Senado, Su-
premo e Executivo), nenhuma pauta 
privilegia o trabalhador e as questões 
que envolvem o custo de vida da popu-
lação estão esquecidas, inclusive o im-
posto de renda que atinge faixas que 
ganham salários relativamente baixos 
para as necessidades de consumo da 
família brasileira.

Síntese dos Preços Praticados no Rio Grande do Sul | Resumo - GASOLINA COMUM R$/l
Período : De 15/08/2021 a 21/08/2021 - Trabalho realizado pela Agência Nacional de 

Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis
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Foto: Divulgação

O SPA DAY DE MANUELLA NA SUBLIME
A querida MANUELLA MOMBELLI feliz e radiante, filha dos empresários Janine e 
Sandro Fonseca - leia-se  Casa de Festas Sublime, comemorou em grande estilo seus 
11 anos, com uma bela e descontraída festa SPA DAY, para suas amigas BFFs, no último 
sábado, dia 21. As meninas adoraram a festa temática, pois curtiram tudo aquilo que 
faz parte de um verdadeiro dia no SPA!  Na foto, a aniversariante, Manuella,  com sua 
mãe Janine (E) e cercada por suas amigas que marcaram presença no SPA da Manuella.Manuella
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Ontem, dia 24, a super querida D. GRISELDA DEBACCO, 
que atua com dinamismo na direção Alumisul Debacco, 
estreou idade nova. Também ontem, terça-feira, foi a 
vez da respeitada fisioterapeuta, JULIANA SARTURI - 
que comanda e com sucesso as Clínicas Fisio Belli Sarturi 

e Fisio Clínica Sarturi, ouvir o tradicional “parabéns 
à você”. E hoje, 25, a conceituada Biomédica, Dra. 
FERNANDA PORSCH - especialista em harmonização 
facial, celebra o seu aniversário. À D. Griselda, à Juliana e 
à Fernanda, parabéns e muito sucesso!

FELIZ ANIVERSÁRIO!

JULIANA SARTURI FERNANDA PORSCHGRISELDA DEBACCO
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  No dia 14 de agosto, a destacada Paulinne Thomas Klee - colou 
grau em Engenharia Civil, pela URI Santo Ângelo,  em torno de 

uma bela solenidade, no salão principal do Clube Gaúcho. Após, a 
colação de grau, Paulinne, brindou a importante conquista em sua 

aconchegante morada, reunindo sua família e amigos de forma 
intimista. Acima, Paulinne - entre seus pais Rosane e Beto Klee 
- pra lá de feliz exibindo o canudo. E abaixo a nova engenheira, 
Paulinne cercada por suas amigas Gabriela Godoy, Alessandra 

Gerloff, Vitória Seibert, Isadora Nikititz e Valentina Lirio.

Fotos: Divulgação
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LIONS E LEO 
UNIVERSITÁRIO 

EM FOCO
Servir desinteressadamente

No dia 12/08/2021, o LEO 
Clube Santo Ângelo Uni-

versitário juntamente com o LEO Clube Santo Ângelo 
Centro realizou a entrega de 4,858 kg de mechas de ca-
belos ao Centro de Alta Complexidade em Oncologia 
(CACON)- Ijuí, a fim de transformarem-se em perucas, 
destinadas para mulheres em tratamento de câncer com 
queda de cabelos. Os cabelos são arrecadados em parce-
rias com os salões de beleza de Santo Ângelo, abaixo seg-
uem informações para participar da campanha.

A campanha Laços de Amor segue a todo vapor com a 
produção de até o momento de 88 capinhas de soro para 
os recipientes de medicamentos das crianças em trata-
mento de Câncer Infantil, após o tratamento as crianças 
podem levar a sua capinha de soro para casa. Essa é uma 
parceria de LEO e Lions Clube Santo Ângelo Universi-
tário.  O material pronto será distribuído para o Hospital 
Universitário de Santa Maria, Hospital São Vicente de 
Paula de Passo Fundo e Instituto do Câncer infantil de 
Porto Alegre; remessas também serão entregues nas alas 
pediátricas do Hospital da Unimed de Santo Ângelo-RS e 
o Hospital Santo Ângelo-RS.

O LEO Clube Santo Ângelo Universitário ainda realizou a 
doação de duas caixas de suplementos de dietas líquidas 
a pacientes com câncer a instituição.

O “Agosto Lilás” é uma campanha de enfrentamento à 
violência doméstica e familiar contra a mulher, instituída 
por meio da Lei Estadual nº 4.969/2016, com objetivo de 
intensificar a divulgação da Lei Maria da Penha, sensibi-
lizar e conscientizar a sociedade sobre o necessário fim da 
violência contra a mulher, divulgar os serviços especiali-
zados da rede de atendimento à mulher em situação de 
violência e os mecanismos 
de denúncia existentes.
Em prol dessa ação do Ago-
sto Lilás no dia 29/08/2021 
o LEO Clube Santo Ân-
gelo Universitário estará 
realizando uma ação de 
conscientização com a dis-
tribuição de informações 
e, a iluminação da Catedral 
Angelopolitana de Lilás en-
tre as 19h30 ás 21h30.
Saiba mais de nossas ações 
em nossas redes sociais: 
Instagram: @leoclubeu-
niversitario; Facebook: @
LEOClubeUniversitario; 
Twitter:@tweetaUni

O Conselho Municipal de Assistência Social 
(CMAS) de Santo Ângelo promove nesta quarta-
-feira, dia 25, a sua 13ª conferência, que debaterá o 
tema “Assistência Social: direito do povo e dever do 
Estado, com financiamento público para enfrentar 
desigualdades e garantir proteção social”.

A conferência será aberta pelo prefeito Jacques 
Barbosa e realizada no modo híbrido (presencial e on-
line), às 13h30min, no auditório da APAE (Rua Uru-
guai, 250), por meio de webconferência no You Tube. 

Segundo informou o secretário municipal de De-
senvolvimento Social, Adolar Queiroz, o evento terá 
como palestrante Miguel Ângelo Gomes de Oliveira, 
diretor do Departamento de Gestão do Sistema Úni-
co de Assistência Social, secretário nacional de As-
sistência Social substituto e presidente do Conselho 
Nacional de Assistência Social.

De acordo com a presidente do conselho, Jussara 
Dewes, o credenciamento abre às 13 horas e pode ser 
feito presencialmente ou via chat.

O Partido Novo está com seu Processo de 
Seleção e Formação de candidatos aberto e 
busca cidadãos santo-angelenses que este-
jam alinhados com os valores e princípios da 
sigla e desejem se candidatar nas próximas 
eleições. O NOVO, que possui um grupo de 
filiados bastante ativo na cidade, busca re-
forçar sua base e apresentar uma nominata  
em 2022. 

“Santo Ângelo  é uma cidade estratégica 
no plano de expansão do NOVO no Estado. 
Seguimos buscando interessados para parti-
cipar do processo de seleção e formação do 
partido que estejam dispostos a defender 
nossos princípios e valores”, afirma o presi-
dente estadual do Partido, Alexandre Araldi. 

Para participar do processo de seleção e 
formação do partido os interessados podem 
contatar Tiago Dal Molin, responsável pela 
expansão do partido no estado, pelo telefo-
ne (51) 98259-9787 e ter acesso ao Edital e 
mais informações em novo.org.br/participe/
QueroSerCandidato.

A CAIXA finalizou ontem, dia 24, o processa-
mento da distribuição de R$ 8,1 bilhões do lucro 
líquido de 2020 do Fundo de Garantia do Tem-
po de Serviço (FGTS). Os créditos foram realiza-
dos para todos os trabalhadores participantes do 
Fundo, que contavam com saldo em 31/12/2020.

Importante ressaltar que foi retirada a ressal-
va do balanço do FGTS de 2020 pelos auditores 
independentes que fiscalizam o Fundo, fato que 
não ocorria desde 2015, demonstrando a qualida-
de e seriedade da atual gestão do banco.   

Ainda sobre a distribuição dos lucros, o Con-
selho Curador do FGTS aprovou, em 17 de agosto 
de 2021, a distribuição de 96% do lucro líquido 
de 2020, para as mais de 191 milhões de contas 
FGTS, ativas e inativas, cujo saldo em 31/12/2020 
era de R$ 436,2 bilhões.

O interessado pode conferir quanto recebeu 
de lucro da seguinte forma: para cada R$ 100,00 
na conta vinculada do trabalhador, foram credi-
tados R$ 1,86.

Com a distribuição de resultados, a rentabi-
lidade anual do FGTS chegou a 4,92%, mais de 
duas vezes o rendimento da poupança e quase 9% 
superior ao IPCA do período.

GERAL

Evento terá a presença do presidente do Conselho Nacional de Assistência 
Social, Miguel Ângelo Gomes de Oliveira

Foto: Divulgação CNNAS

Miguel Ângelo Gomes de Oliveira, presidente da CNAS

Conferência de 
Assistência Social é nesta 

quarta e será híbrida

Partido NOVO abre 
processo de seleção e 
formação de candidatos 
em Santo Ângelo

Caixa deposita lucro do 
FGTS nas contas dos 
trabalhadores
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MISSÕES EM FOCO
Jonatã Ferreira

jonata.junior@bol.com.br

Semana de conscientização
Desde sábado, dia 21, até o próximo dia  27 de agosto é comemorada a 

Semana Nacional da Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltipla. A data foi 
instituída pela Lei nº 13.585/2017 visa o desenvolvimento de conteúdos para 
conscientizar a sociedade sobre as necessidades específicas de organização 
social e de políticas públicas para promover a inclusão social desse segmento 
populacional e para combater o preconceito e a discriminação.

Em Santo Ângelo, os desafios são muitos para pessoas portadores de de-
ficiência. Para marcar a importante data a coluna Missões em Foco convidou 
a militante pelos direitos das pessoas com deficiências e oficial escrevente do 
Fórum de Santo Ângelo, Sônia Marina Theobald, que é cadeirante, para visi-
tar três locais públicos e assim conhecer as condições de acessibilidade.

Conselho Tutelar
A visita ao órgão protetivo, que atualmente 

está situado na Rua Duque de Caxias, 347, esqui-
na com a Rua Antunes Ribas, transcorreu sem 
maiores incidentes. A rampa de acesso é am-
pla e bem estruturada, no local existe banheiro 
adaptado. Porém, esta realidade só foi alcançada 
recentemente, já que na antiga sede não havia 
rampas ou banheiros adequados.

Rampas de acesso
As dificuldades começam nas ruas e calçadas. 

Atravessar a rua se torna um problema sério devido 
ao desgaste na estrutura e inclinação demasiada, o 
que pode gerar uma queda. A rampa está localizada 
na Rua Quinze de Novembro, esquina com a Rua 
Duque de Caxias.

Delegacia de Polícia
Uma rápida passada em frente 

ao prédio da Delegacia de Polícia Re-
gional – 13ª DPR, evidencia um ob-
stáculo logo na entrada. O local pos-
sui um acentuado degrau que impede 
a entrada de uma cadeira de rodas. 
Uma entrada ao lado poderia ser uma 
solução para deslocamento até o inte-
rior do prédio, todavia a pavimentação 
é de pedras irregulares, tornando da 
empreitada árdua.  

Cartório de Registro Civil
Por fim, a ativista Sônia esteve no 

Cartório de Registro Cívil para solicitar a se-
gunda via de um documento familiar. O lo-
cal tem uma boa rampa de acesso ao lado, 
banheiros adaptados. Só que mais uma vez 
um obstáculo impediu o livre deslocamento. 
Após entrar no cartório sem maiores dificul-
dades, ficou destacado que o acesso até o 
balcão de atendimento estava prejudicado 
por floreiras e um conjunto de cadeiras, o 
que impedia a ida até mesmo ao banheiro, 
caso fosse necessário. Os funcionários aten-

ciosos rapidamente vieram atender e encaminhar as demandas, desta forma 
não houve prejuízo na solicitação.

Conclusão
Com isto ficou evidente que ainda precisamos melhorar consideravelmente 

as condições de acessibilidade para pessoas com deficiência intelectual e múlti-
pla. Por vezes um simples gesto poderia resolver o problema, seja na melhoria 
das estruturas físicas por parte do poder público, como dos próprios indivíduos.  

SAÚDE

Obras de reestruturação do Hospital 
Santo Ângelo estão 50% concluídas

Em 2020, o Hospital Santo Ângelo (HSA) iniciou a obra de recuperação predial e modernização de seu espaço físico. 
O objetivo do projeto é oferecer mais qualidade no atendimentos e aos colaboradores da instituição

Obras da Internação Pediátrica, do Centro de Materiais Esterilizados (CME) e dos novos telhados estão em andamento no HSA

Fotos: Marilia Machado Munareto 

Entre as reestruturações já concluídas no Hos-
pital Santo Ângelo estão o Centro de Parto e a In-
ternação Adulta. Já as obras da Internação Pediá-
trica, do Centro de Materiais Esterilizados (CME) 
e dos novos telhados estão em andamento. Ao 
todo, 50% da obra está concluída, com previsão de 
ser totalmente finalizada até março de 2022.

A obra não acarretou perdas de leitos, já que 

os espaços reformados foram realocados durante 
sua execução. A provedora da instituição de saú-
de, Isabel Câmara, ressalta que “esta reestrutura-
ção dos espaços físicos é mais um passo para que o 
HSA se consolide referência na prestação de servi-
ços de média e alta complexidade em saúde para a 
comunidade e região”.

Os mais de R$5 milhões investidos na obra são 

provenientes do Ministério da Saúde, através de 
emenda do então Deputado Federal Cajar Nardes, 
e de recursos próprios do Hospital Santo Ângelo.

O HSA é um hospital filantrópico que atende 
24 municípios da região das Missões e disponibi-
liza mais de 40 serviços de saúde para usuários do 
Sistema Único de Saúde (SUS), convênios e parti-
cular.
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O colorido 
dos Ipês volta 
a ornamentar 
a cidade de 
Santo Ângelo

Foto: Marcos Demeneghi

Rua Três de Outubro em Santo Ângelo

Sem muito esforço é possível captu-
rar o contraste da cor na cena urba-
na da cidade, com destaque para a 
Rua Três de Outubro e para um ipê 
amarelo localizado na Rua Quinze 
de Novembro, em frente a sede do 

Sesc. Mas quem transita pelo muni-
cípio, não terá dificuldade de obser-
var bons e ornamentais exemplos  

A florada dos ipês roxos e amarelos acompanha 
a rotina dos moradores nesta segunda quinzena de 
agosto. O intenso amarelo e roxo da espécie já carac-
teriza o município de Santo Ângelo e neste ano (2021) 
a explosão do roxo iniciou em 16 de agosto e dos ama-
relos, nesta semana. 

O período de seca que fez durante julho e agosto 
pode ter influenciado na intensidade da floração, pois 
esse é um dos fatores que estimulam o aparecimento 
das flores. Embora tenham florescido nestas semanas 
de calor, o frio registrado nas semanas anteriores é 
outro fator que, segundo  especialistas, é necessário 
para o espetáculo de cores. 

A espécie é rústica e bem adaptada ao nosso clima 
e solo, portanto, não é exigente quanto a adubação. 
No entanto, percebe-se a ocorrência de plantas para-
sitas (erva de passarinho) que em muitos exempla-
res, parece exercerem influência na florada, como é o 
caso dos ipês que estão na Av. Brasil, principalmente 
aqueles próximos a Rua Marechal Floriano.

Literaturas e artigos encontrados na internet po-
dem informar épocas diferentes de floração, pois o 
fenômeno depende do clima, portanto, varia de re-
gião para região no Brasil. Em 2019 a RGE, por meio 
do programa Arborização Mais Segura, plantou mais 
150 mudas de ipês no espaço público de Santo Ângelo 
de ambas as cores.
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Rua XV de Novembro


